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Rapport moral 2022 
Assemblée Générale du CoDev PcH le 16 février 2023 

20 ans et un nouvel élan ! 

Exercice traditionnel de nos Assemblées Générales, ce retour sur l'année écoulée doit permettre de 

poursuivre avec encore plus d'efficacité notre participatif à la vie du Pays. Notre rapport d'activité 2022 

aborde en détail l'ensemble des actions conduites. Ce regard "moral" se limitera donc aux aspects 

marquants : 

Rappelons le contexte, surtout du 1er semestre, toujours empreint des contraintes sanitaires qui ont freiné 

nos capacités et conduit à s'adapter. Les "visios" notamment ont été des recours fréquents pour nos 

échanges. Cette situation n'a pas affecté nos rythmes de réunions de CA qui sont restées mensuelles.  

Cette année a été marquée également par la présidentielle et les législatives. Preuve de vitalité citoyenne de 

nos membres ; ces élections ont privé notre Bureau d'un Vice-président, Laurent Dupont engagé sur des 

responsabilités politiques régionales et également de notre Secrétaire, Sébastien Rome qui a été élu Député 

de la 4ème circonscription. 

Notre Trésorier, Alexandre Weil par contrainte professionnelle, n'a également pu être autant présent et 

enfin, Sophie Giraud après 10 ans pilier de nos actions en Co-présidente prend un recul bien mérité. Enfin, 

moi-même n'ai plus la disponibilité souhaitable. 

Ces défections ont conduit notre CA, en plus du décisionnel, à devoir assumer l'impulsion et l'orga avec des 

"flottements" parfois générateurs d'échanges accrus. Ces "pertes de temps" ont eu en positif de faire 

émerger de potentiels membres de l'équipe qui poursuivra l'animation du CoDev. 

Ces renouvellements se sont amplifiés tout au long de 2022 par des nouveaux entrants  cooptés que nous 

confirmerons avec d'autres à cette AG pour notre CA à venir. C'est, à cette heure, un renouvellement de 

quasiment la moitié de notre CA qui est engagé. En 20ans de CoDev, c'est inédit et à saluer ! 

Ces nouveaux engagements ont sans doute trouvé matière au travers des actions concrètes conduites 

essentiellement vers notre PAT et projet de SCOT. Le concret d'événements "grand public" (Foire Agri, 

mobilités, eau, etc.) ont aussi été productifs pour alimenter nos capacités actives. 

Saluons les relations accrues avec les équipes du PcH et la mise à disposition de Marion Munch à temps 

partiel qui déjà nous aide efficacement. Thierry Laniesse, Directeur du Pays nous est toujours appréciable 

par sa disponibilité et liens entre SyDel et CoDev. Nos élus référents n'ont pu assurer formellement nos 

rapports avec l'institution Pays mais nos échanges lors des Commissions et autres rencontres ont compensé.  

La convention productive qui nous lie au PcH peut encore évoluer. Nos bénévolats doivent certainement 

être mieux valorisés au profit de nos concitoyens. Étant "sortant" du bureau (pas du CA), ce rapport est mon 

dernier. Je salue tous.tes ceux.lles qui font que notre CoDev est efficace ; la richesse de notre diversité et nos 

capacités à fédérer dépassent toujours nos divergences parfois houleuses mais toujours respectueuses. 

 Merci à tous.tes et bonne suite à notre CoDev. 

Pour le CoDev PcH - Laurent Castanier, Co-président sortant 
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